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 令和３年１０月２１日、能代市教育委員会定例会を能代市役所二ツ井町庁舎２階庁議室にお

いて午後２時に開会した。 

 

○出席の委員は、次のとおりである。 

 教育長       高 橋 誠 也 

委 員       木  村  髙  寛 

 委 員       西 村 省 一 

 委 員       中 嶋 佐千子 

※（欠席）委 員   寺 田 恵美子 

 

○説明のため出席した者は、次のとおりである。 

教育部長            石 川 佳 英 

教育部次長           有 山   勇 

能代教育事務所長          本 間   将 

学校教育課長          佐 藤   充 

学校教育課参事         安 部 芳 幸 

生涯学習・スポーツ振興課長   田 口 俊 成 

生涯学習・スポーツ振興課 

文化財保護室長   山 崎 和 夫 

教育総務課参事         柳 谷   敬 

 

○オブザーバーとして参加した者は、次のとおりである。 

  学校教育課指導主事       藤 田 元 之 

  学校教育課指導主事       大 山 祐 子 

 

○本日の会議に付した事件 

  日程第１ 会期の決定 

  日程第２ 会議録署名員の決定 

  日程第３ 前回定例会会議録の承認 

  日程第４ 教育長報告 

  日程第５ その他 

 

 

【日程第１ 会期の決定】 

○教育長 

本定例会の会期は、本日１日限りとし、会議時間を午後４時までとする。 

 

 

【日程第２ 会議録署名員の決定】 

○教育長 

会議録署名員に、３番西村委員と５番中嶋委員を指名する。 
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【日程第３ 前回定例会会議録の承認】 

○教育長 

委員の皆さんから異議がないので、前回９月定例会会議録を承認する。 

 

 

【日程第４ 教育長報告】  

○教育長 

前回定例会以降の行事等について報告。 

 ９月２２日(水)能代市校長会第２回校長研修会（能代第一中） 

 ９月２９日(水)令和３年度 能代市教育委員会学校訪問（二ツ井小） 

１０月 ７日(木)登校時一声運動（二ツ井駅） 

１０月１８日(月)奨学選考委員会（新庁舎 会議室９） 

１０月１９日(火)令和３年度 能代市教育委員会学校訪問（第四小） 

１０月２１日(木)教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

１０月２５日(月)令和３年度 能代市教育委員会学校訪問（向能代小、二ツ井中） 

１０月２６日(火)史跡檜山安東氏城館跡調査整備委員会（崇徳館） 

１０月２７日(水)令和３年度 能代市教育委員会学校訪問（能代第二中） 

１０月２９日(金)令和３年度 能代市教育委員会学校訪問（東雲中） 

１１月 １日(月)令和３年度 能代市教育委員会学校訪問（渟城南小） 

１１月 ４日(木)令和３年度 全県市町村教育委員会教育長会議（県庁） 

１１月 ５日(金)能代市校長会第３回校長研修会（二ツ井中） 

１１月 ８日(月)令和３年度 第１回県北地区教育長会議（北秋田地域振興局） 

１１月 ９日(火)令和３年度 能代市教育委員会学校訪問（渟城西小、能代第一中） 

１１月１１日(木)能代市生涯学習奨励員移動研修会（二ツ井町庁舎 大会議室） 

１１月１２日(金)令和３年度 能代市教育委員会学校訪問（第五小、能代東中） 

１１月１９日(金)第４３回秋田県造形教育研究大会北ブロック（能代山本）大会 

（能代市文化会館） 

１１月１９日(金)教育委員会定例会（新庁舎 会議室９・１０） 

 

 

【日程第５ その他】 

「その他」について 

各課から 報告事項や連絡事項等は、特になし。 

 

○教育長 

   続いて、委員から本日の議事や報告事項等以外で、意見等があれば、発言をお願いする。 

○木村委員 

不登校及び不登校傾向の児童生徒について、毎年９月に増えているようだが、要因等に

ついて教えて欲しい。 

○学校教育課長 

夏休みという一つの大きな節目があると思う。行事も９月の前半に学校祭や体育祭等大

きなものが行われ、そういったものも終わって張りつめていたものが抜けるような状況が
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あると思う。 

○教育長 

９月に増える要因としては、夏休み明けに宿題ができていないとか、文化祭を目標にし

てやってきた生徒が、終わって気が抜けるということはあると思う。 

○教育長 

以上で予定された事項は、すべて終了した。 

次回の定例会は、１１月１９日午後２時から、能代市役所 新庁舎３階会議室９・１０

において開催したい。 

本日の定例会を閉会する。 

  

                                午後２時１０分閉会 

 


